



5月9日 ツエーゲン金沢野々市市ホームタウンサンクスデー 試合前にご挨拶させていただきました

ごあいさつ

令和3年5月11日

新型コロナウイルス感染症について、5月9日「石川緊急事態宣言」が発出されました。石川県では、4月28日以降、飲食店に対する営業時間の短縮要請など行ってきましたが、感染拡大に歯止めがかからず、5月6日の「非常事態宣言」からさらに深刻な事態となりました。

本市といたしましても、公共施設の開館時間短縮や、市主催行事の中止または延期の措置をとらせていただきます。市民の皆様にはご不便とご迷惑をおかけしますが、人の流れを止めることが今は必要なことです。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

感染の拡大は、従来よりも感染力が強いとされる変異株の流行が大きな要因と考えられますが、これまで皆さんが取り組んでこられたマスクの着用、3密の回避、こまめな手洗いといった基本的な感染防止対策を継続していくことが何より大切です。県内の新規感染者数も大幅に増加している状況ではありますが、一喜一憂せず、私たち一人ひとりが感染拡大防止の意識を持ち行動することが求められています。

新型コロナワクチンの接種が5月13日から本市でも始まります。65歳以上の方を対象とし、接種券はすでに配布させていただきました。情報交流館カメラアで行う集団接種については、6月2日までの予約分がすでに定員に達しており、6月3日以降の接種については、5月24日の午前9時から予約を再開いたします。

予約はコールセンターで受け付けしておりますが、電話が繋がらない、聞き取りにくいといったお声もいただいております。ご迷惑とご心配をおかけしておりますが、しっかりと改善をしておりますので、次回の予約まで落ち着いてお待ちいただきたいと思います。

集団接種とは別に、市内の医療機関で行う個別接種も可能です。特にかかりつけの医療機関をお持ちの方は、ご自身の体調も含めて医師にご相談いただければと思います。

5月9日、Jリーグ ツエーゲン金沢の野々市市ホームタウンサンクスデーが開催されました。声を出しての応援はできませんでしたが、招待された市民の皆さんも大きな拍手で試合を盛り上げていただきました。過去6年間、私が観戦した試合は負けなしのホームタウンサンクスデーですが、今年はそのジンクスも破れてしまいました。残念な結果になりましたが、闘志あふれる選手たちから私も元気をいただきました。